

San Sebastián — El diario "Le Monde" comunica que más de 3.000 estudiantes han manifestado en esta ciudad reclamando sindicato de estudiantes libre. No ha habido detenciones. La manifestación tuvo lugar el 23-III.

Beasain — El día del Ciclo Cross ha aparecido una gran ikurriña. Dicha ikurriña no pudo ser quitada hasta las 2 de la tarde.

Zaldibia — El día 13 de Marzo todo el pueblo ha aparecido cubierto de letreros de "ETA", "EGI", "Abajo el Capitalismo", "Viva el socialismo", "Gora Euskadi", etc. En la torre de la iglesia ondeó la ikurriña nacional hasta las doce del mediodía. Como nadie quería bajar la bandera, ofrecieron 500 pesetas a quien la quitara; y se ofreció a ello un tal Beloki, un pobre de espíritu del pueblo. Los carlistones del pueblo, que no faltan, echaban espuma por la boca.

ELA — En la última reunión ETA-ELA, los representantes de ésta han confirmado de nuevo y con la máxima energía que ellos ya nada tienen que ver con los de fuera (es decir, con Robles Aranguiz, y C^o).

Radio ETA — Estamos recaudando dinero para la instalación de puestos clandestinos en diversos puntos de Euzkadi. Falta DINERO. El resto podría solucionarse rápidamente. Podéis hacer los envíos a Bayona o a Jean.

Radio estatutista — Insisten de dentro en la necesidad de informarse a la mayor brevedad, e impedir su campaña negativa. URGENTE. El primer paso es localizarla. Está en América sin duda, en Caracas probablemente.

Branka — El número 2 va a la imprenta. El 1 os llegará de Argentina. Interesa cobrar las suscripciones a la mayor brevedad.

Aberri-Eguna — Hay que extremar la propaganda.

